



STEIERMARK > MURTAL & MURAU

LANGLAUFCHALLENGE

Sie waren heuer knapp 4000 Kilometer in der Loipe unterwegs

Justina Streibl und Gerald Horn siegten bei der Langlaufchallenge im Murauer Loipenzentrum Weirerteich. Am Tag der Siegerehrung wurde noch für den guten Zweck gesportelt.



Die Sieger der vierten Langlaufchallenge im Loipenzentrum Weirerteich

Foto: KK

02. März 2025, 15:30 Uhr

Auch in diesem Winter fand eine virtuelle Langlaufchallenge im Loipenzentrum Weirerteich statt. 75 Sportlerinnen und Sportler nahmen an diesem Bewerb teil. Bei den Damen siegte Justina Streibl aus Frojach vor Petra Brunner und Eva Glanzer. Justina Streibl absolvierte 910,4 Kilometer auf der Loipe und gewann diesen Bewerb zum dritten Mal.

Ebenfalls seinen dritten
Gesamtsieg holte der Mariahofer
Extremsportler Gerald Horn, der
3023,6 Kilometer (!) im Klassikstil
gelaufen ist. Das bedeutet einen
Tagesschnitt von 71,9 Kilometern.
Patrick Degold wurde Zweiter und
Thomas Moser erzielte den dritten
Platz.

Charitylanglauf

Am Tag der Siegerehrung fand auch der Sport
Maier-Charitylanglauf im
Loipenzentrum Weirerteich statt. Das Langlaufen für den guten Zweck brachte für jeden gelaufenen Kilometer einen Euro. Insgesamt kamen 2200 Euro zusammen, der Betrag wurde an die "Contraste Kinderund Jugendwohngemeinschaft Villach" übergeben.

Als Wertschätzung, dass es auch in diesem schneearmen Winter immer wunderbare Loipen gab, gab es für Wolfgang Maier viel Lob, Applaus und Dankesworte von den begeisterten Langläufern.

Japan-Projekt

Für Gerald Horn war es außerdem die perfekte Wintervorbereitung für sein geplantes Charity-Japanprojekt 2025. Ab Anfang Mai will er vom nördlichsten Punkt Japans 3000 Kilometer bis zur Südspitze radeln. Nähere Informationen findet man auf www.gh.mariahof.at/japan2025.